

Liebe Claudia (Schlupfhuis-Team)  
Während zwei Jahren hast Du unseren Sohn Yanick betreut. Wir wissen, dass es auch für Dich oft schwierige Situationen gegeben hat, welche Dich zusätzlich Kraft kosten. Du hast dies jedoch immer mit grosser Professionalität und vor allem mit viel Gefühl gemeistert.

Claudia, wir verdanken Dir sehr viel und wie wir Dir dankte sagen können wissen wir nicht.

Diese Blume soll Dir jedoch zumindest während den nächsten Tagen zeigen wie viel Sonne Du in Yanick's Alltag gebracht hast. Wir glauben für Yanick warst DU das Beste was ihm passieren konnte für die Kindergarten-Vorbereitung.

Jetzt ist sein letzter Schlupfhuisstag gekommen und es heisst tschüss zu sagen.

Also Claudia..... Tschüss..... wir wünschen Dir und Deiner Familie nur das Beste.... eben, stets ein Platz an der Sonne!

Mach weiter so mit Deinem Schlupfhuis. Du wirst so noch vielen Kindern Freude bereiten und eine Nachhaltige Person in diesen jungen Leben bleiben.

in tiefer Dankbarkeit

Yanick,  Dominik  
mit Julian

Ps: Hey Claudia, s'Eiertötsche werd  
eus mega fühle!  Kiss